



domingo 22 de mayo de 2022 - 12:00 AM



# Barrancabermeja

Vanguardia > Santander > Barrancabermeja

# Niños de escuela de Puerto Wilches reciben clases en medio del agua

Estudiantes denunciaron a través de videos la forma en que se inunda un salón de segundo grado del colegio San Pedro Claver, justo en el momento en que los niños reciben sus clases.



Suministrada / VANGUARDIA







En video quedó registrado el momento en que niños de la Institución Educativa San Pedro Claver ubicada en el km 16 de Puerto Wilches, reciben clases en medio de un aguacero.

En el salón, donde permanecían cerca de veinte estudiantes del grado segundo, el agua se cuela entre los techos, ante la mirada inocente de los niños que se muestran preocupados por la inundación; mientras que la docente adecua el espacio para que el agua que escurre del ventilador no alcance ninguno de los pupitres donde permanecen los estudiantes.

Según Hayder Santamaría Anaya, estudiante del grado 11, La situación obligó a que los niños retornaran a sus casas ante el riesgo que corrían en el aula, pero en otras ocasiones estudiantes y docentes, terminan sus labores académicas en medio del agua.

"El agua se metió por los ventiladores que tienen electricidad y generaron que se encharcara todo el salón, mientras que los niños de segundo estaban en clase. Los papás tuvieron que venir a buscarlos así lloviendo porque estaban corriendo el riesgo de ser electrocutados por una descarga que ocurriera, pero es recurrente y otras veces pues toca recibir las clases así", denunció el joven.

La situación se replica en otros salones que presentan evidente deterioro, producto del impacto de las filtraciones. "En la parte de arriba cae el agua y debería bajar por la tubería pero por falta de material no pasa, ese tubo llevaría el desagüe a la canal pero como no hay los materiales necesarios eso no pasa, entonces el agua entra a los salones se inunda y pudre las paredes y corremos el riesgo que en cualquier momento se de el colapso, se pueda derrumbar estando los estudiantes dentro", relató el estudiante.

Por su parte, Jaime Arévalo, rector de la Institución, aseguró que la infraestructura del plantel presenta grave deterioro en varios salones de primaria, lo que genera filtraciones e inundaciones, y agregó, que pese a las reparaciones la situación persiste.

"Tenemos una situación crítica en infraestructura, el bloque donde hay tres salones y un restaurante escolar, eso tiene más de 60 años y hay mucha gotera, el techo está cristalizado y yo monté un obrero ahí, invertimos un dinero y eso no fue suficiente y esta semana cayó un aguacero que inundó un salón donde había niños trabajando", dijo.



## Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- Así va la obra de la PTAR San Silvestre en Barrancabermeja
- Top 5 de las EP5 con mayor número de quejas en Barrancabermeja
- Dos personas murieron en medio de 3 avalancha en El Carmen de Chucuri.
- Avanza adecuación de restaurantes escolares 4 en Barrancabermeja
- Supersalud escuchará este jueves las necesidades de los usuarios en Barrancabermeia

El rector informó que en una reunión que se desarrollará en las próximas horas se tomarán decisiones para definir el traslado de los estudiantes hacia otra área de la institución educativa.

#### Otras quejas

A los graves problemas que causan inundaciones en el bloque de primaria, se suman los inconvenientes en el bloque de secundaria donde hay falencias de electricidad, además estudiantes denunciaron que no se han asignado siete docentes.

"Nosotros hicimos una protesta hace algunos días y se establecieron unos compromisos, nos dijeron que en cuatro días los profesores estaban listos para presentarse y hasta el momento no ha llegado ningún profesor, estamos esperando, si no hay respuesta la otra semana volveremos a protestar", dijo el estudiante.

El rector de la institución aseguró que también está a la espera de que se cumplan los compromisos pactados por parte de la Secretaria de Educación de Santander y de la Alcaldía municipal.

#### ¿Qué responde el alcalde?

Jairo Toquica, alcalde de Puerto Wilches confirmó que hay una situación compleja a nivel de infraestructura de las instituciones de su municipio, pero que ya están contempladas en un Plan de Intervención con el que se buscará dar solución definitiva a estos problemas.

"La situación es compleja a nivel general, por eso hemos establecido un Plan para priorizar los problemas e intervenir, tenemos problemas en todas. Tenemos el apoyo de Ecopetrol, por ley de garantías hemos tenido algunos inconvenientes por restricciones pero estamos en busca de solución. En este caso puntual, hay que cambiar todo el techo pero yo pido comprensión porque eso es un proceso administrativo que gasta tiempo; por ahora estamos buscando alguna solución de emergencia para intervenir el techo para controlar esa gotera del salón, mientras damos una solución definitiva", explicó el mandatario local.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas Estudiante Inundación Puerto Wilches

Publicado por Lesly Cifuentes

### Lea también



"La UIS se Respeta": Ciudadanía rechazó irrupción de encapuchados en ceremonia de grados



Videos: Aeropuerto de Villavicencio amaneció inundado tras desbordamiento de un río



Avanza adecuación de salones en colegio El Carmen de Floridablanca



¿Por qué los niños de Bucaramanga aman construir robots?

### Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si va estás registrado, inicia sesión.

chriveraramirez@gmail.com

.....

Ingresar

¿Olvídaste tu contraseña?

Servicios
Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Paute con nosotros
Confáctanos

Secciones
Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Politica
Economia

Clasificados Finca Raiz Vehículos Empleos Varios Edictos Publique

Revistas CocinArte 500 empresas generadoras de desarrollo Posgrados Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga Nuestra Empresa Política de protección de datos Certificados Tributarios Proveedores Trabaje con Nosotros Términos y condiciones Opinión Entretenimiento Tecnología Multimedia

Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga -Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su títular. Términos y condiciones

